Forschungsinstitut für Potenzialentwicklung durch Intuition



Awareness Forschungsinstitut

Der Begriff "Awareness" heißt übersetzt: Bewusstheit, Geistesgegenwärtigkeit und Achtsamkeit.

Wir sehen Awareness als Voraussetzung, um selbstbestimmt durchs Leben zu gehen.

Das Awareness-Forschungsinstitut gründet auf jahrzehntelangen, fundierten Forschungsergebnissen (u.a. Dissertation). Unser Wissenschaftsbild übersteigt allerdings den rein materialistisch denkenden Zugang.

Wir sehen den Menschen als ein physisch-seelisch-geistiges Wesen, eingebettet in eine erdverbundene Spiritualität.

Ziel ist die Wiederentdeckung des Geistigen und der Seele in Natur und Materie.

Wir wollen nicht erstarren in einseitigem Materialismus, sondern uns frei bewegen innerhalb aller Möglichkeiten des Menschseins.

Dabei sehen wir Intuition als die kreative Kraft in uns Menschen, die uns zu Integration und Ganzheit befähigt und damit im tiefsten Sinne zur Heilung.

Dazu benötigt der Mensch auch eine lichte Fröhlichkeit und Heiterkeit.

Echter Humor ist unverzichtbar für ernsthafte Erkenntnis.

Ziel des Awareness-Forschungsinstituts ist, das innere Potenzial jedes Menschen zu fördern.

Dazu gehört die Schulung unserer intuitiven Fähigkeiten. Wir Menschen tragen enormes Entwicklungspotenzial als natürliche Anlage in uns. Wir alle haben neben unseren 5 physischen Sinne auch 7 geistige Sinne, die es zu wecken gilt. Wir wollen unsere Menschlichkeit zur Entfaltung bringen.

Dabei kann moderne Technik helfen. Sie darf unsere menschlichen Fähigkeiten aber nicht ersetzen.

Der Verein Awareness-Forschungsinstitut möchte allen Menschen, die ihr Bewusstsein stärken und erweitern wollen, eine Plattform bieten für Seminare, Vorträge, Fach- und Studienkreise. Unser natürliches Potenzial soll dabei einfließen in eine neue, gemeinschaftliche und menschliche Kultur.

Fördermitglieder informieren wir regelmäßig über aktuelle Forschungsergebnisse und über Übungen zur praktischen Anwendung neuer Erkenntnisse.